

Phytoprotection



Hommage de la Société canadienne de phytopathologie Canadian Phytopathological Society Homage

Daniel Dostaler

Volume 89, numéro 2-3, décembre 2008

Journée commémorative du centenaire de la société de protection
des plantes du Québec
Centennial Commemoration of the Québec Society for the Protection
of Plants

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/038249ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/038249ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Société de protection des plantes du Québec (SPPQ)

ISSN

0031-9511 (imprimé)

1710-1603 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Dostaler, D. (2008). Hommage de la Société canadienne de phytopathologie. *Phytoprotection*, 89(2-3), 167–167. <https://doi.org/10.7202/038249ar>

Tous droits réservés © La société de protection des plantes du Québec, 2008

Ce document est protégé par la loi sur le droit d'auteur. L'utilisation des services d'Érudit (y compris la reproduction) est assujettie à sa politique d'utilisation que vous pouvez consulter en ligne.

<https://apropos.erudit.org/fr/usagers/politique-dutilisation/>

érudit

Cet article est diffusé et préservé par Érudit.

Érudit est un consortium interuniversitaire sans but lucratif composé de l'Université de Montréal, l'Université Laval et l'Université du Québec à Montréal. Il a pour mission la promotion et la valorisation de la recherche.

<https://www.erudit.org/fr/>

Homage de la Société canadienne de phytopathologie *Canadian Phytopathological Society Homage*

Daniel Dostaler

PHYTOPROTECTION 89: 167

Au nom de la Société canadienne de phytopathologie (SCP), le Dr Richard Bélanger a présenté une plaque commémorative en hommage à la Société de protection des plantes du Québec (SPPQ). La Société canadienne de phytopathologie et ses membres félicitent la Société de protection des plantes du Québec à l'occasion de son centième anniversaire. La SCP et ses membres rendent ainsi hommage à la SPPQ pour sa contribution soutenue et exceptionnelle à la promotion de la protection des plantes au cours des 100 dernières années. Plusieurs membres de la Société canadienne de phytopathologie ont assisté à la journée commémorative et à la remise de la plaque de la SCP, dont les anciens présidents de la SCP Ralph H. Estey, Robin Morrall, Richard Hamelin et André Lévesque.

Plaque présentée au Dr Gilles Émond, président du comité du centenaire, par le Dr Richard R. Bélanger, lauréat de l'hommage William-P.-Fraser/Alain Asselin. Le Dr Bélanger, président de la SPPQ en 1992-1993, est président élu de la Société canadienne de phytopathologie (2007-2010).

In the name of the Canadian Phytopathological Society (CPS), Dr. Richard Bélanger presented a commemorative plaque to honour the Quebec Society for the Protection of Plants (QSPP). The Canadian Phytopathological Society and its members congratulate the Quebec Society for the Protection of Plants on the occasion of its 100th anniversary. The CPS and its members thus pay tribute to the QSPP for its sustained and exceptional contribution to the promotion of plant protection over the last 100 years. Several members of the Canadian Phytopathological Society were present on this day of commemoration to attend the presentation of the CPS plaque, including former CPS presidents Ralph H. Estey, Robin Morrall, Richard Hamelin and André Lévesque.

Plaque presented to Dr. Gilles Émond, president of the Centennial Committee, by Dr. Richard R. Bélanger, recipient of William-P.-Fraser/Alain Asselin Homage. Dr. Bélanger, president of the QSPP in 1992-1993, is president elect of the Canadian Phytopathological Society (2007-2010).



© François Charrier, IRDA

Gilles Émond et Richard R. Bélanger